

# Emprendedor iquiqueño fue elegido para programa de Líderes en Estados Unidos

En mayo viajará para internarse en una empresa y conocer sobre marketing y negocios.

José Portales Durán  
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

**T**ras siete años de haber fundado el estudio de serigrafía RedLab, el arquitecto iquiqueño, Felipe Contreras Bolvarán, fue seleccionado junto a otros 10 emprendedores de todo Chile para participar del Programa Jóvenes Líderes de las Américas que financia la embajada de Estados Unidos.

El Young Leaders of the Americas Initiative en su décima edición, tiene por objetivo apoyar a jóvenes emprendedores de América Latina, Canadá y el Caribe en su desarrollo profesional, fomentando su capacidad para generar un impacto positivo en sus comunidades.

Contreras Bolvarán, que postuló por la línea de marketing y ventas, fue el único elegido del norte grande de Chile. "Siempre me desafío en términos de capacitación y en este caso, lo hice por un tema personal de crecimiento y liderazgo, de manejo de equipo y eso lo trabajamos mucho con el proyecto RedLab y su relación que tie-

ne con la comunidad a través de los talleres, actividades de serigrafía, donde le mostramos a la gente cómo estampamos las poleras y diseñamos".

"Este es un programa que está totalmente auspiciado por la embajada de Estados Unidos, me pagan los pasajes, la estadía para vivir allá este mes donde voy a hacer una pasantía que será entre mitad de mayo y junio y donde me internaré en una empresa que aún no se define, pero ellos te la asignan, en la que vas a poder desarrollar tus habilidades, mejorarlas y aplicar todo lo que ellos te están enseñando a partir de este proceso que inició el diciembre, porque además te hacen una serie de mentorías y cursos para mejorar tus habilidades como líder y empresario finalmente".

En esta trayectoria, RedLab fue destacado por Inacap en 2023, por su contribución que hace al empleo, ya que recibe estudiantes en práctica de la carrera de diseño gráfico.

"Cuando iniciamos en 2018 con mi socio Leonel, queríamos estampar poleras



EMPRENDEDOR IQUIQUEÑO FUE UNO DE LOS ONCE ELEGIDOS EN TODO CHILE.

## 10

edición del programa Jóvenes Líderes de las Américas.

con nuestros diseños, que es lo que todo el mundo hace con los conocimientos de serigrafía, reconoció el socio de Red Lab,

"Nunca planeamos esta

microempresa. Nos fuimos dedicando el 100% a RedLab y nos hemos ido capacitando sobre los negocios, detectando nuestros potenciales clientes que en general son restaurantes que van desde el emprendimiento hasta empresas más grandes y definimos bien el servicio que estábamos entregando, con serigrafía pero en todo tipo de indumentarias, bolsas, packaging y actualmente vamos asesorando desde el área creativa y potenciándo-

los desde el diseño, que es lo que más nos gusta".

Sobre cómo está desarrollándose el tema gráfico y de negocios en Iquique, sostuvo que "falta que el ecosistema de negocios que está en la ciudad entienda que la imagen gráfica es una prioridad dentro de los gastos al momento de crear una empresa. Nuestros clientes se preocupan en el cómo vendo mi producto y más allá de la marca, es decir, van a la experiencia completa que le en-

trega a su cliente, porque ahora todo es foto y es reconocible, lo que da un valor agregado al producto en general".

Para este Programa de Jóvenes Líderes de las Américas, el emprendedor tomó clases por su cuenta de inglés, pues a partir de mayo de este 2025 será enviado durante tres semanas a una empresa en Estados Unidos para conocer de marketing digital.

"Ahora estamos desarrollando este curso con diferentes módulos, que están relacionados con el área empresarial y nuestro desarrollo como líderes. Sin embargo, a la par tengo un grupo que nos reunimos una vez por semana de forma online en reuniones en inglés para definir una problemática y darle una solución, a la cual le haremos un *speech* que vamos a presentar en Estados Unidos, donde habrá un concurso interno para elegir la mejor solución y en eso estamos hasta marzo o abril para poder definirlo, para después entrar en mentorías y en reuniones con las empresas que nos van a recibir allá. Estoy bien entusiasmado, tanto personalmente como con RedLab, porque en un futuro me gustaría dedicarme a trabajar el liderazgo y motivar a más emprendedores".